



NOTA DE PRENSA

PREMIOS NACIONALES DE VELA

MONTE REAL CLUB DE YATES

Toño Gorostegui y Curt Ediciones, reconocidos con los Premios Nacionales de Vela

- A sus 70 años y con un increíble palmarés a sus espaldas, el regatista cántabro Toño Gorostegui, leyenda viva del deporte de la vela en España, recibirá el próximo 7 de septiembre un merecido reconocimiento por su trayectoria deportiva
- Con cabeceras como The best, Regata, Pesca a bordo, Ports guide, Sea fever o la mítica Skipper, que este verano publicó el número 500, Curt Ediciones será reconocida este año con el Premio Mariano Aguado de Comunicación

Baiona, 28 de agosto de 2024 .- A poco más de una semana para que se celebre la gala anual de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda, que tendrá lugar dentro de la programación del 39º Trofeo Príncipe de Asturias, el Monte Real continúa desvelando los galardonados.

Este año, el premio especial por su trayectoria deportiva va a parar a manos de Toño Gorostegui, uno de los regatistas más laureados de los últimos tiempos, y Curt Ediciones se hace con el Premio Mariano Aguado de Comunicación.

Toño Gorostegui, Premio Nacional de Vela por su trayectoria deportiva

A sus 70 años y con un increíble palmarés, el regatista cántabro Toño Gorostegui es leyenda viva de la vela española. En 1976 fue medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Montreal junto a Jane Abascal. Participó en tres Juegos más (Moscú 80, Los Ángeles 84 y Seúl 88), fue cuatro veces campeón del mundo de vela olímpica (dos en 470 y otras dos en Star) y fue elegido en 1976 y 1982 mejor deportista español del año.

Pero su currículum no se detuvo ahí. Tras 20 años en la vela olímpica, Gorostegui continuó su carrera en vela crucero y monotipos, categorías en las que siguió engrosando su vitrina con triunfos en regatas como la Copa del Rey, que ganó en cuatro ocasiones, o el propio Trofeo Príncipe de Asturias en aguas de Baiona.

El regatista cántabro ha sido y es uno de los regatistas españoles más laureados y este año se subirá al escenario de los Premios Nacionales de Vela para recibir un merecido galardón por su trayectoria deportiva.

“Estoy totalmente emocionado por recibir este premio”, afirma Gorostegui. “Yo, por mi parte, llevo al Monte Real en mi pensamiento como parte de mi vida. Siento el cariño, el reconocimiento y el respeto de los clubes en los que he regateado y de la grandísima mayoría de los tripulantes con los que he tenido la suerte de navegar”.



Curt Ediciones, Premio Mariano Aguado de Comunicación

Es una de las editoriales líderes en su sector. Con una veintena de revistas, Curt Ediciones es una de las más importantes de España a nivel náutico, con cabeceras como The best, Neumáticas, Regata, Pesca a bordo, Ports guide, Sea fever o la mítica Skipper, que este verano publicó el número 500 con una edición especial.

El grupo de prensa nació en 1980 de mano de Enrique Curt, que ya recibió en 2007 un Premio Nacional de Vela a título personal, y desde sus inicios siempre ha destacado por ser una empresa pionera e innovadora, marcando pautas en el mundo de la comunicación y expandiéndose desde Barcelona hasta América del Sur.

Tal y como ellos se definen con su eslogan “sabemos lo que le interesa”, su filosofía a lo largo de su historia ha sido la de crear productos editoriales para sectores del mercado con información de calidad, veraz y puntual.

Fiel a sus inicios y continuando con su esencia como empresa familiar, la hija de Enrique, Laura, es quien lleva a día de hoy las riendas de una editorial que este año pasa a formar parte de los galardonados con el Premio Mariano Aguado de Comunicación. Ella será la encargada de recoger el premio en la gala del próximo 7 de septiembre.

“Recibir este premio es un gran honor y todo un orgullo, como editora y CEO del grupo, así como un prestigioso reconocimiento al trabajo dedicado por nuestra parte al mundo de la náutica durante tantos años. Me gustaría dedicar este premio a mi padre, quien ya fue merecedor del mismo en su momento, por su labor como navegante, regatista y editor. A él debo mi pasión tanto por la náutica como por el mundo editorial”, afirma la actual directora de Curt Ediciones.

La gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda se celebrará el próximo 7 de septiembre en el Monte Real Club de Yates, dentro de la programación de la trigésimo novena edición del Trofeo Príncipe de Asturias.

((Este próximo viernes se desvelarán los nombres de los últimos galardonados en este 2024))